
MEU CHAMADO ESTÁ SENDO EFICAZ NO REINO 
DE DEUS?  

 
 
Atos 20:17-27  
“De Mileto, mandou a Éfeso chamar os presbíteros da 
igreja. E, quando se encontraram com ele, disse-lhes: 
Vós bem sabeis como foi que me conduzi entre vós em 
todo o tempo, desde o primeiro dia em que entrei na 
Ásia, servindo ao Senhor com toda a humildade, 
lágrimas e provações que, pelas ciladas dos judeus, me 
sobrevieram, jamais deixando de vos anunciar coisa 
alguma proveitosa e de vo-la ensinar publicamente e 
também de casa em casa, testificando tanto a judeus 
como a gregos o arrependimento para com Deus e a fé 
em nosso Senhor Jesus [Cristo]. E, agora, constrangido 
em meu espírito, vou para Jerusalém, não sabendo o 
que ali me acontecerá, senão que o Espírito Santo, de 
cidade em cidade, me assegura que me esperam 
cadeias e tribulações. Porém em nada considero a vida 
preciosa para mim mesmo, contanto que complete a 
minha carreira e o ministério que recebi do Senhor 
Jesus para testemunhar o evangelho da graça de Deus. 
Agora, eu sei que todos vós, em cujo meio passei 
pregando o reino, não vereis mais o meu rosto. 
Portanto, eu vos protesto, no dia de hoje, que estou 
limpo do sangue de todos; porque jamais deixei de vos 
anunciar todo o desígnio de Deus.” 
 
 
Introdução: Na realidade, a morte de Paulo está sendo 
desenhada à partir desse capítulo das escrituras.  
 



Ele está indo de viagem para Jerusalém, onde será 
preso por causa dos religiosos. Ele ficará preso por um 
período em Jerusalém, vai depor algumas vezes, 
depois será levado até Cesaréia onde passará pelo 
menos dois anos, e depois de um depoimento ele apela 
para Cesar e ganha o direito de se defender diante do 
imperador em Roma, onde vai morrer decaptado.  
 
Então a ampulheta que marca o fim da vida de Paulo é 
virada pela última vez nesse texto, porque aqui começa 
a última e longa viagem de Paulo: A viagem até a 
eternidade com Jesus!  
 
No texto que lemos, Paulos e despede dos líderes de 
Éfeso, essa mesma Igreja que depois receberá uma 
carta do Próprio Jesus. Nessa despedida, nós 
aprendemos muita coisa importante para o nosso 
chamado como crentes.  
 
At 20:24 "Porém em nada considero a vida preciosa 
para mim mesmo, contanto que complete a minha 
carreira e o ministério que recebi do Senhor Jesus 
para testemunhar o evangelho da graça de Deus.” 
 
E hoje nosso desafio é ao lermos esse trecho das 
Escrituras, termos a capacidade de julgarmos a nós 
mesmos para ver se passamos pelo crivo da Bíblia 
quando tratamos do nosso chamado como cristãos! 
 
 
 

1- TODO CHAMADO REQUER DESLOCAMENTO E 
ENVIO.  



 
A- Raciocine comigo nos chamados dos homens de 
Deus, e veja que em regra geral, toda pessoa que é 
chamada por Deus, precisa se deslocar de onde estava 
antes de ser chamado!  
 
Isso é um padrão!  
E quando eu digo padrão, estou dizendo que 
geralmente, as pessoas que Deus chama acabam 
tendo que se descolar para cumprir o chamado que 
receberam de Deus! 
 
 
 
B- Atos dos Apóstolos começa com o relato das últimas 
palavras de Jesus Cristo. E no discurso final de Jesus 
Ele mandou que os discípulos não se ausentassem de 
Jerusalém!  
 
Agora pense comigo numa questão: Os discípulos eram 
todos Galileus, ou seja eram do norte do país, mas 
Jerusalém fica no centro de Israel.  
 
Quando Jesus manda os discípulos ficarem em 
Jerusalém, isso em si já é um deslocamento!  
 
Quanto custa ficar em Jerusalém na Judéia para quem 
mora lá na Galiléia?  
 
Ficar na cidade em obediência à ordem de Jesus custa.  
 
 
 



C- O chamado de Deus geralmente tem a ver com 
deslocamento, e isso custa, e quanto custa? Custa 
tudo!  
 
Porque quando Deus fala conosco, quando Deus 
chamou você, junto com esse chamado estará 
geralmente um deslocamento…  
Ele chama porque Ele quer enviar você!  
 
Esse chamado pode ser até mesmo nacional como foi 
com Elias.  
Esse chamado pode ser dentro da realidade que você 
já vive, como foi com Daniel por exemplo que foi 
chamado estando exilado na Babilônia.  
 
Ainda assim, o chamado de Deus requer algum 
deslocamento e envio!  
Porque Deus nos chama de: Lugar - Situação  e 
Realidade  
 
Abrão  foi chamado de um LUGAR: Mesopotâmia.  
Ele também foi chamado de uma situação regional: A 
Ignorância.  
E ele também foi chamado de uma realidade pessoal: A 
Idolatria.  
E finalmente ao ser chamado ele recebe uma missão: 
Andar com Deus!  
 
Agora perceba que esse mesmo arquétipo pode ser 
aplicado a quase todos os personagens chamado por 
Deus.  
 
Daniel  foi chamado de um LUGAR: Babilônia.  



Ele também foi chamado de uma situação: O Cativeiro.  
E ele também foi chamado de uma realidade 
pessoal:Servo de Nabucodonozor  
E finalmente ao ser chamado ele recebe uma missão: 
Revelar Deus!  
 
Neemias  foi chamado de um LUGAR: Pérsia.  
Ele também foi chamado de uma situação: Alheio à 
situação de Jerusalém. 
E ele também foi chamado de uma realidade pessoal: 
Garçom de Xerxes.  
E finalmente ao ser chamado ele recebe uma missão: 
Reconstruir a cidade!  
 
Paulo  foi chamado de um LUGAR: Damasco 
Ele também foi chamado de uma situação: Cego 
espiritual. 
E ele também foi chamado de uma realidade pessoal: 
Perseguidor da Igreja. 
E finalmente ao ser chamado ele recebe uma missão: 
Pregar o Evangelho!  
 
Não existe chamado sem envio.  
Porque ser que o envio seja em sua própria cidade, em 
seu estado, ou em seu país… Mas definitivamente 
Deus não chamou você para viver apenas sentado no 
mesmo banco eternamente. 
 
 
 
 

2- NÃO EXISTE HOME OFFICE NO CHAMADO DE 
DEUS.  



 
A- Falamos de personagens chamado por Deus para 
levar o Evangelho avante não foi?  
 
Agora imagina se cada um desses personagens 
tivessem o chamado da maioria dos crentes de nossos 
dias?  
 
Porque os crentes de hoje tem uma chamado especial 
para a cama!  
Muitos crentes de hoje sentem um chamado especial 
para o sofá! 
Muitos irmãos hoje em dia sentem um chamado 
específico para ficar em casa mesmo, deitado 
eternamente em berço esplêndido…  
 
 
 
B- A pandemia nos mostrou o tal do Home Office! 
É impressionante como essa febre se alastrou no Brasil.  
 
Hoje temos motoristas trabalhando de Home Office.  
Hoje existem médicos de Home Office. 
Hoje você encontra Enfermeiros trabalhando de casa.  
Hoje você encontra secretárias trabalhando de casa.  
Hoje você encontra diaristas, telefonistas trabalhando 
sem sair de casa!  
 
E hoje você encontra obreiros que são obreiros de 
Home Office!  
 
Então vamos lá: Não existe Igreja não combina com 
Home Office!  



Igreja: Ekklesia em sua tradução mais direta significa: 
Tirados para fora!  
 
 
 
C- Pense comigo: E se Abraão não saísse?  
E se Abraão optasse por uma experiência com Deus no 
Home Office?  
 
E se Neemias não viajasse até Jerusalém?  
Como ele iria reconstruir os muros da cidade?  
Como ele iria combater os opositores?  
 
Tem gente que acha que combater os opositores é 
escrevendo Twittes, é mandando recadinho, é 
comentando fotos, é reagindo a vídeos…  
Mas nada disso substitui o a realidade do campo!  
 
 
 
D- E se Jesus fizesse Home Office?  
Você só é salvo porque Jesus veio!  
 
Você só está me ouvindo agora porque Jesus não fez 
Home Office, Ele mesmo veio! Ele veio mesmo!  
 
E porque você quer ficar de longe da Obra de Deus?  
 
 
 
E- Meu irmão, minha irmã: Nossa realidade já está 
infestada de vagabundos espirituais, não seja mais 
um… NÃO!  



 
Deus não espera de você perfeição… Mas ele conta 
com a sua prontidão!  
 
Você vai errar…  
 
Veja bem, Paulo errou quanto à João marcos, mas isso 
não o fez perder a coroa! (2tm 4:7-11)  
 
 
 
 
 

3- A OBRA DE DEUS NÃO É REALIZADA PELOS 
CAPAZES, MAS PELOS DISPONÍVEIS!  

 
 
 
 
 
 
 


